

Communiqué de Presse

Votre Audace Envers Allah, Ô Oppresseurs, Annonce L'Approche De Votre Fin.

(Traduit)

Alors que les Juifs assiégeaient l'hôpital Kamal Adwan à Gaza, puis le prenaient d'assaut, le brûlaient et conduisaient les patients, les blessés et le personnel médical vers un destin incertain jusqu'au moment de la rédaction de cette déclaration, au lieu que l'Autorité (l'autorité palestinienne) condamne leur crime, au lieu d'inciter le monde contre leurs actes odieux et leur sadisme, au lieu de mobiliser la Oumma islamique pour soutenir le peuple de Gaza, au lieu d'avoir honte par respect pour les blessures de Gaza et de la Cisjordanie, elle n'a rien trouvé de mieux à faire que d'être à Jénine, en reproduisant les actes des Juifs et en maltraitant le peuple de Palestine comme le font les Juifs.

Après minuit, dans la nuit du vendredi 27/12/2024, vers 2h du matin, les chauves-souris de la nuit ont ouvert le feu sur la maison du professeur Nimer Nassar de Qalqilya, et les balles ont traversé la porte de sa maison. Puis, après la prière du vendredi, l'Autorité criminelle l'a enlevé, complétant ainsi la sauvagerie de la nuit par la criminalité du jour, et prouvant que c'est bien elle qui lâche ses voyous enragés sur le peuple de Palestine.

Elle avait déjà ouvert le feu sur plusieurs maisons des habitants de Qalqilya, trois jours auparavant, et ces actes criminels se poursuivent encore dans plus d'une région.

Au même moment, les autorités criminelles qui ont osé défier Allah commettaient un autre crime : une importante force a fait une descente dans la maison de l'ingénieur Muhammad Nidal Ayesh à Artas, près de Bethléem, mais ne l'a pas trouvé. Les membres de la famille présente dans la maison ont avertis les intrus d'un sort similaire à celui des partisans de Bachar. La réponse des agresseurs pécheurs fut une déclaration arrogante (Ils sont perdus dans le pays contre la volonté de ton Seigneur !) Ils ont ainsi repris les paroles de leurs maîtres juifs qui ont osé défier le Très-Haut, attirant sur eux la colère d'Allah et Sa grande malédiction.

À cela s'ajoutent les scènes de coups et d'humiliations infligées par l'Autorité palestinienne au peuple de Palestine, que ses services de sécurité documentent et publient pour dire au peuple : « Je vous frapperai comme les Juifs vous frappent si vous osez parler, et je serai la main dominante des Juifs pour vous combattre. » Ce qui est encore pire, c'est ce que plusieurs personnes arrêtées par l'Autorité palestinienne ont rapporté : certains de ses membres persistent à proférer des blasphèmes contre l'Entité divine. Qu'Allah Tout-Puissant les anéantisse !

Ainsi, l'Autorité palestinienne et ses appareils ont montré sous les yeux du peuple qu'ils sont des hors-la-loi, pas différents des chauves-souris de la nuit et des voyous qui tirent sur les gens en pleine nuit, menacent et détruisent même la paix civile, créant des rancunes et des vendettas qui ne s'arrêteront pas aux appareils de l'Autorité palestinienne, mais entraîneront, qu'Allah nous en préserve, le pays dans un feu dont seuls les Juifs et les infidèles se réjouiront, et ouvriront la voie à l'expulsion de la population du pays.

Nous nous demandons où sont ces institutions de droits de l'homme qui prétendent documenter les cas d'illégalité, les attaques contre les droits des gens, leurs maisons, leur dignité, et la torture dans les prisons ?! N'est-ce pas leur rôle de s'opposer à ces crimes et de montrer que les autorités, leurs appareils et leurs voyous sont en dehors de la "loi" ?

Quel est l'objectif de l'Autorité palestinienne en remplissant les gens de haine envers ses forces de sécurité ? Son objectif est-il d'élargir le cercle du meurtre ? Environ quatre de ses membres des forces de sécurité ont été tués, ainsi que de nombreuses autres personnes, et il est clair que ses dirigeants sont déterminés à noyer le peuple de Palestine dans son propre sang.

Si l'autorité pense qu'elle va faire taire les gens et les effrayer avec ses crimes, elle se trompe. Ces crimes alimentent la haine et la colère des gens envers elle et ses agences, et les poussent à commettre des actes de vengeance contre elles. Par conséquent, nous appelons les membres des services de sécurité à réfléchir à ce que l'autorité les pousse à faire contre leurs familles et leurs frères. Il vous suffit de tirer une leçon de ceux qui vous entourent.

La Terre bénie de Palestine est la demeure de l'Islam, et il y restera des hommes fidèles qui proclament la vérité et ne craignent le reproche de personne pour l'amour d'Allah, demeurant sur la vérité sans être affectés par ceux qui les abandonnent.

Quant à l'audace de ces criminels envers Allah Tout-Puissant, elle annonce l'approche de leur fin, et nous leur annonçons la disgrâce dans ce monde et dans l'Au-delà. Ils ont cherché la guerre non pas contre le peuple de Palestine, mais contre le Seigneur du peuple de Palestine, le Fort, le Tout-Puissant, le Vengeur, le Puissant. Ainsi, Allah est leur destructeur et le Vengeur contre eux, et cela pourrait survenir dans un avenir proche.

﴿إِنَّ الَّذِينَ يُحَادُّونَ اللَّهَ وَرَسُولَهُ أُولَئِكَ فِي الْأَذَىٰ * كَتَبَ اللَّهُ لَأَغْلِبَنَّ أَنَا وَرُسُلِي إِنَّ اللَّهَ قَوِيٌّ عَزِيزٌ﴾

“ Ceux qui s’opposent à Allah et à Son Messager seront parmi les plus humiliés. Allah a prescrit : "Assurément, Je triompherai, moi ainsi que Mes Messagers". En vérité Allah est Fort et Puissant.” [Al-Mujadila :20-21]

**Bureau médiatique de Hizb ut-Tahrir
dans la Terre bénie – Palestine**